

## Nuevos en el Calvo Sotelo

## Alberti: "Habrá que luchar para ganarse un puesto"

Feliú: «Quisiera hacer méritos para quedarme aquí siempre»

El C. F. Calvo Sotelo ha remozado un poquito su plantilla con vistas a la nueva temporada que se avecina. Entre estos nuevos fichajes destacan sobremedera dos muchachos jóvenes que proceden nada menos que del Barcelona, cuyo equipo los tenía cedidos al Conchal. Estos dos jugadores, Alberti y Feliú, inician hoy el desfile por las páginas de ALARGOS de los nuevos fichajes del Calvo



ALBERTI

Sotelo. Nuevas caras en el ámbito futbolístico de Puertollano, que vienen a reforzar la plantilla calvosotolista con vistas a una temporada que, sin duda, ha de ser decisiva para la mayor parte de los equipos que integran la Segunda División.

Con objeto de presentarles al aficionado, a través de nuestras páginas, hemos sostenido una entrevista al alimón, a cuya cita acudieron puntuales ambos jugadores.

En primer lugar, ellos mismos nos relatan su vida deportiva hasta llegar al Calvo Sotelo.

ALBERTI.—Yo empecé jugando en la Peña barcelonista "Villaverde". De allí, pasé al Juvenil del Barcelona, después al amateur y, por último al Conchal.

FELIU.—Yo empecé en el Grupo de Empresa "Seat", después como profesional al Conchal donde he permanecido tres temporadas y de aquí al Calvo Sotelo.

—Ustedes han pertenecido al Barcelona. Concretamente Alberti, durante siete años ¿no hubo para ustedes ninguna oportunidad?

ALBERTI.—Pues no, hubo una media oportunidad que fue en tiempos de César pero, no cuajó esa oportunidad.

FELIU.—Sí, a mí me pasó lo mismo este año con Olsen, pero se ve que no fue el momento decisivo de pegar el salto.

—Visto esto ¿vosotros os consideráis fracasados en el Barcelona?

ALBERTI.—Pues no, ya que todo el mundo no tiene las cualidades necesarias para pasar al primer equipo.

FELIU.—Sí, no yo opino igual que mi compañero.

—Vosotros —ya les tuteamos— habéis venido sin duda con el ánimo de triunfar en el Calvo Sotelo. Si esto llegase a realizarse, ¿tendríais inconveniente en retornar de nuevo al Barcelona?

ALBERTI.—En absoluto, ya que el Barcelona es el equipo donde yo he estado siempre y donde he vivido.

FELIU.—Si —corroborando Feliú— al mismo tiempo hemos quedado muy bien y siempre tendremos allí abiertas las puertas para volver.

—Vosotros el año pasado militasteis en el Conchal donde, según nuestras noticias, existían muy buenos jugadores ¿cómo es que el Conchal descendió?

ALBERTI.—La verdad es que ni yo mismo lo comprendo. Empezamos con una racha mala, y cuando estábamos plenamente recuperados, nos faltó Liga.

FELIU.—Yo creo que, a pesar de todo, no teníamos equipo para descender, ni mucho menos, pero hay veces que la suerte no se muestra muy propicia.

—Bien, ya lleváis algunos días en Puertollano. Por tanto, conocéis sus instalaciones deportivas y el ambiente de la ciudad, ¿estáis arrepentidos de haber firmado por el Calvo Sotelo?

ALBERTI.—Pues no, en absoluto, ya que, cuando hemos venido ha sido por nuestras ganas de venir, si no no lo hubiéramos hecho.

FELIU.—Sí, yo vengo con la ilusión, no de permanecer aquí por el tiempo que tengo firmado, sino para hacer méritos con el fin de quedarme para siempre.

—Ya habéis visto que la plantilla del Calvo Sotelo es de calidad y cantidad. A la vista de ello, ¿os consideráis titulares indiscutibles o habrá que ganarse el puesto?

ALBERTI.—Lógicamente habrá que luchar para ganarse el puesto, ya que somos nuevos. Después ya veremos lo que pasa.

FELIU.—Yo también pienso lo mismo. Tendremos que hacer los posibles para ganarnos el puesto primeramente, pero yo estoy convencido que a la larga seré imprescindible en el equipo.

—Ahora quisiera que vosotros mismos os autojuzgárais como jugadores ya que nosotros aún no podemos hacerlo por no haberos visto actuar.

ALBERTI.—Eso es bastante difícil de decir. Yo, concretamente, soy un jugador que actúa en la zona intermedia donde se pueda subir y bajar y servir mucho a mis compañeros.

FELIU.—Yo soy todo lo contrario. Lo mío es jugar en punta, incomodar constantemente al contrario, y marcar goles.

—¿Cuántos partidos jugasteis el año pasado?

ALBERTI.—No recuerdo bien, pero creo que veintinueve.

FELIU.—Yo también ando entre los veinte y veintinueve.

—Charlamos con Feliú sobre su servicio militar. El nos dice que ha de incorporarse el día 22, pero lo licencian en diciembre; aunque tratará de arreglar las cosas para venir antes.

—A pesar de vuestra juventud, ya habéis recorrido un buen camino de vuestra vida deportiva ¿qué os gustaría borrar de ellas?

ALBERTI.—No sé, creo que el descenso del Conchal.

FELIU.—Yo también.

—¿Esperáis triunfar en el C. Sotelo?

ALBERTI.—Desde luego, por bien mío y por bien del equipo.

FELIU.—Yo vengo aquí completamente decidido a que tengo que ganarme el puesto y triunfar. Para ello daré todo lo que pueda llevar dentro desde el primer partido.

—Como hemos dicho antes, la plantilla del Calvo Sotelo es muy nutrida, sin embargo la temporada que se avecina es muy peligrosa, ¿qué porvenir auguráis para el Calvo Sotelo?

ALBERTI.—Yo le auguro lo mejor, ya que he tratado a mis compañeros como he tratado a muchos jugadores de Segunda

División, y veo una clase bastante superior a la mayoría de los demás equipos. Creo que no se han de pasar apuros.

FELIU.—Yo también veo una base muy firme, y creo que se puede hacer un gran papel.

Aquí, con estas dos contes-



FELIU

taciones finales, terminamos nuestra entrevista de presentación con estos dos magníficos jugadores de la cantera catalana. A través de ella, habrán podido comprobar las tremendas ilusiones que a los dos les acompañan. Ellos han salido por primera vez de su tierra y no piensan volver a ella fracasados. Nosotros esperamos ver cumplidos sus deseos por el bien suyo y como decía Alberti, por el bien de su equipo. Muchas gracias a los dos por su amabilidad y que la suerte les acompañe. F R A N.

## Dardo y diana

(Viene de última página.)  
gería); medios, Guerra, Anaya e Hidalgo (este último procedente de Alcazar de San Juan), y delanteros, Aranda, José, Diego, Pozo, Méndez (procedente del Atlético de Madrid), Alarcón delantero centro procedente también del Atlético de Madrid) y Andrés.

...que el Avila trata de conseguir a Nacho, extremo abulense que juega en el Europa Delicias de Valladolid y es un buen elemento.

...que el Carabanchel, en el año de sus bodas de oro, está dispuesto a hacer una gran campaña. Así lo ha dicho su presidente señor Bódalo y lo ratifica su entrenador, señor Segura.

...que, en el Manchego, los últimos fichajes fueron los de José Carlos, interior del Mondragón; Juani, delantero del Cacereño, y Pou, defensa mallorquín.

...que el Olivenza ha fichado un nuevo jugador: Infantes que ya perteneció a la plantilla del club en otra ocasión y que, la temporada pasada, estuvo en el Atlético Badajoz; este jugador cuenta en la actualidad, 22 años.

...que otro nuevo fichaje ha sido Celes, de 18 años de edad y procedente del Hernán Cortés de la Regional Extremeña.

...que para la próxima temporada, el Estadio Municipal oliventino contará con una nueva tribuna cubierta de las inclinaciones del tiempo y que estará situada en uno de los laterales del campo.

...que hasta la fecha se ignora lo que hay sobre la designación de un representante de los clubs extremeños en la Federación Castellana.

## Navas, una temporada más en el Carabanchel, dice

Los más difíciles adversarios serán el Extremadura, Cacereño, Valdepeñas y algún otro

MADRID. Estar con Navas y rectiva y el entrenador han re-

—¿Cuántas temporadas en el Carabanchel?

—Con la actual, dos temporadas.

—¿Estás contento con la anterior?

—Mucho, pues me he dado a conocer que es lo importante y me coto dentro de la Tercera División.

—Has tenido proposiciones de equipos de Segunda y Tercera División, sin embargo continúas en el Carabanchel, ¿por qué?

—Pos varias razones; la primera, porque es un gran club y con todos los jugadores se porta estupendamente, pareciendo, por sus atenciones, un segundo Madrid. La segunda, es que económicamente he mejorado con respecto a la temporada anterior; por lo tanto al estar la directiva de acuerdo con mi fichaje no había motivo justificado para cambiar de equipo dentro de la Tercera División.

—¿Pero no tienes suficientes aspiraciones y seguridad en ti mismo para salir del Carabanchel?

—Este año pensaba marchar para jugar en un equipo de Segunda, ya que me lo dijeron en el Real Madrid —club al que yo pertenezco— pero, como al parecer esto no se ha podido solucionar, continuo con mucho gusto en este equipo, a pesar de las proposiciones de otros equipos de la Tercera División.

—¿Cómo ves, tú, la temporada?

—Desde luego, va a ser una temporada difícilísima debido a la nueva estructuración que se avecina, pues va a ser dramática para la mitad de los equipos.

—Económicamente, ¿cuánto has mejorado en relación a la temporada anterior?

—Sólo te diré que he mejorado en casi el cien por cien.

—La próxima temporada, habrá descensos al por mayor. ¿Será uno de éstos el Carabanchel?

—Es muy pronto para contestar a esta pregunta, pero le puedo asegurar que no, pues la di-

## Jesús Zamorano...

(Viene de sexta página.)

vos en el equipo Luis, el buen defensa que militó las últimas temporadas en el Conqueñense y de probada experiencia en la categoría. Santos, un defensa que se adapta (y bien) a los tres puestos, procede del tercera andaluz Iliturgi. El medio Elvira, que ha jugado varias campañas en el Pedro Muñoz; Lorente, que viene del Barajas y ya perteneció al Pegaso; Carrero, exterior que actuó en el Askar de Alcazar. Baz II, que ha pasado por varios equipos de Tercera División, siendo el último el Tomelloso; el último es Ventura, que jugó en el Puerto de tercera regional, siendo codiciado por varios clubs por la fama goleadora de que viene precedido.

—Bien Navas, despidete.  
—En primer lugar, agradecer a su magnífico semanario, la nueva oportunidad que me brinda para salir en sus páginas, por mediación de usted. En segundo lugar, pedir a los aficionados de la populosa barriada de Carabanchel, que nos ayude, para poder ofrecerles otro título en esta temporada, que va a ser dramática para todos los de Tercera.

Gracias Navas y que se cumplan tus deseos para bien propio y de tu equipo.  
J. RODRIGUEZ.

—¿Qué equipos crees tú que serán vuestros más difíciles adversarios?

—Hay equipos muy buenos, y además esta temporada están pagando fichajes fabulosos que nunca se habían dado en la Tercera División; le citaré como más difíciles al Extremadura, Cacereño, Valdepeñas, y algún otro que siempre suelen ser "terceros" en discordia.



—¿De qué entrenador de los que has tenido aprendiste más?

—He tenido suerte, y todos se han portado muy bien conmigo, aunque más competente y el que me ha parecido mejor, ha sido el señor Domínguez Crisol, si bien aprendí mucho de los señores Montero, Falcas y Guijarro, pues, como digo, todos se han portado muy bien.

—¿Quieres contarme algo sobre la eliminatoria de liguilla con el Badajoz?

—Eso es agua pasada, y todo el mundo se enteró; mi opinión es que el Badajoz, era superior a nosotros, pero no por la diferencia global que señaló el marcador en los dos partidos. De todas maneras, nosotros, en esos dos partidos, tan trascendentales, bajamos bastante en nuestro rendimiento, y no existió conjunto, precisamente cuando más falta hacía, ya que uno de los motivos por los cuales el Carabanchel fue campeón, fue por acoplamiento y penetración, cosa que, como digo, nos faltó al final.

—¿Particularmente, de qué te sirvió jugar la liguilla?

—En primer lugar ha sido la primera vez que he jugado una liguilla de ascenso y he conocido la responsabilidad tan grande que existe en esta clase de partidos en medio de un ambiente tan apasionado, sirviéndome de experiencia para futuras liguillas o partidos trascendentales.

—En primer lugar, agradecer a su magnífico semanario, la nueva oportunidad que me brinda para salir en sus páginas, por mediación de usted. En segundo lugar, pedir a los aficionados de la populosa barriada de Carabanchel, que nos ayude, para poder ofrecerles otro título en esta temporada, que va a ser dramática para todos los de Tercera.

Gracias Navas y que se cumplan tus deseos para bien propio y de tu equipo.  
J. RODRIGUEZ.

La publicidad en ALARGOS es la más eficaz